

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA Nº 062-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

DRAC empadrona a productores para comprar papa en la región

El director regional de Agricultura señaló que el empadronamiento se realiza en las 13 agencias agrarias.

La Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca coordina el empadronamiento de los productores agrarios de papa blanca de la región Cajamarca para comprarles su producción excedente, en el marco del programa lanzado por el Ministerio de Agricultura y Riego - Minagri, a través de Agro Rural; informó el director regional de Agricultura, Miguel Ángel Vera Goicochea.

"El Minagri dispuso 50 millones de soles para adquirir -a través de Agrorural- papa blanca de los productores agrarios de varias regiones del país, entre las que se encuentra Cajamarca, producción que se destinará a los programas sociales del Gobierno Central", comentó Vera Goicochea.

El funcionario regional manifestó que están "trabajando con los directores de las agencias agrarias para que empadrones a todos los productores que tengan un exceso de producción de papa blanca para luego iniciar la compra de este producto".

"El decreto de urgencia salió el 18 de febrero de 2018 y determina que hasta el 20 se presentará el padrón de los productores de papa blanca, la siguiente fecha es el 27 de febrero y la última fecha será el 05 de marzo; por lo que nos encontramos en pleno empadr9namiento en las 13 agencias agrarias de la región, luego Agrorural determinará la disponibilidad presupuestal para la compra", refirió el director regional de Agricultura.

La autoridad del sector agrario precisó que "la ventaja con los productores organizados es que ya tenemos un padrón, pero si los productores no están organizados pueden empadronarse en cada agencia agraria de la región".

Finalmente indicó que las autoridades nacionales aseguraron que "se comprará a un sol el kilogramo de papa blanca y hasta 7 mil kilogramos por agricultor".

Fotos: Archivo - referencial

Se agradece su difusión. Cajamarca, 19 de febrero de 2018.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA